



REACTIVACION ECONOMICA. (Santa Ana). "Santa Ana mía, Inmortal", se denomina la campaña de reactivación económica que iniciará la Alcaldía, Informan Sonia de Jubils, Dina de Calderón, alcalde Miguel Angel Valencia y Ricardo Duke. (W. Martínez).

Dice Cristiani:

Gobierno de Participación no Significa Garduña de Puestos

El Presidente electo, Alfredo Cristiani, declaró que formará un "gobierno de participación", con la colaboración de las diferentes corrientes políticas, pero que esto no implicaría una "garduña de puestos".

"ARENA respondió a la voluntad del pueblo salvadoreño al ganar las elecciones en forma

Turnos Especiales Harán

Juzgados en Semana Santa

Con el fin de no interrumpir la administración de justicia en el período de vacaciones por la Semana Mayor, la Corte Suprema ha establecido turnos especiales en los tribunales capitalinos.

A excepción del Viernes Santo y Domingo de Ramos, un juzgado de paz en turno y otro en materia de tránsito proporcionarán audiencia al público capitalino.

El juzgado que hoy atenderá al público dentro de una jornada que se inicia desde las ocho de la mañana hasta las 16 horas, es el 40. de Paz y el 10. de Tránsito.

Estos tribunales, según la disposición de la Corte, recibirán los reos que les remitan los cuerpos de seguridad en la jurisdicción de

San Salvador. Asimismo, podrán conocer de denuncias de hechos de sangre ocurridos en San Salvador y al mismo tiempo, tienen la obligación las 24 horas de acudir a reconocimientos de cadáveres en las morgues de los hospitales.

Un vocero del Centro Judicial "Isidro Menéndez" que mañana jueves le toca el Turno al 50. de Paz y 20. de Tránsito. El Viernes Santo no habrá audiencia al público, pero el juez y secretario estarán a disposición para reconocer cadáveres.

El Sábado de Gloria el juzgado de turno, el 60. de Paz, aparte de los reconocimientos de personas fallecidas, ofrecerá audiencia al público por la mañana.

El Domingo de Ra-
—Favor pase a la página 29.

Tablero Judicial

Muere Estudiante Víctima Explosión

Un estudiante murió víctima de la explosión de una bomba a inmediaciones de la terminal de buses de la ruta 2, en la ciudad de Mejicanos, informaron fuentes judiciales.

Informes proporcionados en el Juzgado 30. de Paz de San Salvador señalan que el estudiante Juan Amilcar Ayala Vásquez, de 19 años, caminaba sobre una acera de ese sector cuando unos terroristas lanzaron una bomba a un vehículo.

Las esquirlas del artefacto alcanzaron al estudiante, dejándolo gravemente lesionado. Ayala Vásquez fue conducido con vida al Hospital Rosales, donde falleció más tarde.

El estudiante residía en la Colonia Delicias del Norte, de la ciudad de Mejicanos, indicaron las fuentes judiciales.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 38.

E.U. Considera a ARENA Como Partido Confiable

La definición y cordura política que ARENA mantuvo durante su campaña electoral le han valido para que el gobierno del republicano George Bush lo considere como un partido "con el que se puede negociar".

Así lo declaró en conferencia informativa un analista norteamericano estudios de las políticas norteamericanas para Latinoamérica.

El Dr. Mark Rosenberg, director del Centro de Estudios Para América Latina y el Caribe de la Universidad Internacional de Florida (FIU), ofreció declaraciones a 13 periodistas centroamericanos, entre ellos dos reporteros de EL DIARIO DE HOY, que asistieron a la se-

mana anterior a un seminario de 15 días sobre Técnicas Modernas de Periodismo, en la Escuela de Comunicación Masiva de la FIU.

La entrevista con el analista político fue realizada antes de las elecciones presidenciales del domingo.

Rosenberg, especialista en temas económicos y políticos, dijo que el gobierno norteamericano concluye a ARENA como un partido con definición política, y que esa definición otorga al opositor partido, de Ideología conservadora, un margen de confianza de parte de la administración Bush.

"Para el gobierno del presidente

—Favor pase a la página 25.

ANDA Cobra Servicio que no Presta en San Martín

CANTON LAS PALMAS (San Martín). Cerca de un centenar de vecinos del cantón Las Palmas, en el kilómetro 16 de la Carretera Panamericana, en esta jurisdicción esperaban ayer las cisternas de ANDA para que les abasteciera de agua.

Según dijeron los vecinos que tienen más de un año de no tener servicio, ellos pagan la cuota por servicio de agua, pero ésta no llega. La reciben de vez en cuando por medio de camiones cisterna.

Por otra parte, infor-

—Favor pase a la página 39.

Periodistas Rechazan Nueva Medida COPREFA

Periodistas locales han rechazado el proyecto de la oficina informativa de las Fuerzas Armadas, COPREFA, de identificar los vehículos de los informadores mediante calcomanías especiales.

Tras la reciente muerte de reporteros que fueron ametrallados a pesar de que sus vehículos llevaban dis-

tintivos de la profesión, COPREFA dijo ayer que los automóviles de los periodistas deben llevar una calcomanía de esa institución castrense.

La medida no resolverá el problema de la suplantación de funciones que realizan personas que, sin pertenecer al gremio de periodistas, llevaban dis-

—Favor pase a la página 39.

Consignan a Delincuentes Capturados Cuscatancingo

Dos sujetos, capturados en Cuscatancingo el domingo pasado en una fábrica de bombas para uso de grupos terroristas, fueron consignados por la Policía Nacional a los tribunales comunes.

Los detenidos son Wilfredo Mauricio Velásquez (a) "Ernesto", y Luis Ernesto Gómez (a) "El Pato", quienes

se encontraban en la casa de la calle Principal de Cuscatancingo, cuando elaboraban bombas.

En el mismo lugar murió Alex Vladimir Meléndez Campos, quien se supone preparaba los artefactos.

Los dos detenidos declararon en la Policía

—Favor pase a la página 15.

aplastante el 19 de marzo, y el 1 de junio dará otra sorpresa", añadió Cristiani al referirse a la formación de su gabinete al tomar posesión dentro de dos meses.

El Presidente electo enfatizó que "hablar de un gobierno de participación no significa una garduña de puestos en el gabinete, sino de contar con la colaboración de las distintas corrientes políticas del país a la hora de tomar las decisiones que afecten a la Nación".

Manifestó que el equipo de colaboradores trabajará por obtener la paz, el orden y la tranquilidad que tanto anhela el pueblo salvadoreño, así como alcanzar el desarrollo económico y erradicar la pobreza.

Cristiani dijo que no permitirá que los Estados Unidos continúe imponiendo gobiernos, apoyando a determinados partidos políticos y realizando todo tipo de experimentos, porque es el pueblo salvadoreño el que debe de resolver sus propios problemas y elegir a sus gobernantes.

Indicó que en 1984 la participación activa de los Estados Unidos en nuestro país fue muy clara, al imponer al gobierno de la democracia cristiana.



CONSIGNADOS. Wilfredo Galdámez y Luis Gómez fueron capturados en una casa donde elaboraban bombas, en Cuscatancingo. Fueron puestos a la orden de los tribunales.

53 Bajas a Terroristas en Combates

SAN MIGUEL. El Ejército causó 53 bajas a los terroristas del FMLN-FDR durante combates ocurridos en este departamento, dijeron ayer las fuentes militares.

Dos enfrentamientos se produjeron en las proximidades de la población de Carolina, donde murieron 5 facciosos y 12 resultaron heridos, según informó la 3a. Brigada de Infan-



MANCHAN PAREDES. Manifestantes de FENASTRAS y de la UNTS, que protestaban por la captura de dos militantes de esas organizaciones, mancharon vehículos y casas ayer, durante el recorrido de una marcha en esta capital.

—Favor pase a la página 15.